
令和２年第１回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

 

 

期日 ：令和２年３月５日（木）午前 10 時 ～ 

場所 ： 議 会 議 事 堂 

 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 秋本 良一 
・ ジビエ活用計画について（不要） 

・ 集約農業の計画について（不要） 

２ 小笠まゆみ 
・ 道の駅構想について（要） 

・ 新型肺炎コロナウイルスについて（要） 

3 佐藤 成志 ・ ワイナリーの今後の展望（要） 

４ 白瀧 徹哉 ・ 子ども達の提言活動（要） 

５ 綾  健一 ・ 10 年後の農林業経営について（要） 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 秋本 良一 

（議席番号：４） 

ジビエ活用計画につい

て 

 鳥獣害対策が全国的に進められてい

る。また、獣肉の利活用も軌道に乗ってい

る自治体も多くある。町も 10 数年前より

被害が増え対策は行われているが、ジビエ

活用には方向性が見えていない。 

 今後の取り組みについて伺いたい。 

町 長 

集約農業の計画につ

いて 

 第一次産業、農業・林業、特に農業は

高齢化社会、人口減少の時代を迎え担い

手不足が深刻な事態となっている。気象

変動による温暖傾向であるが、比較的冷

涼な環境で適した栽培が可能と考える。 

 現在の農地面積をほ場整備し集約す

ることにより、面積拡大を図ることが未

来の農業へ繋がると思うが、考えを伺い

たい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 小笠 まゆみ 

（議席番号：７） 

道の駅構想について 高速道路も徐々に動きを見せている

が、道の駅構想はどうなっているのか。 

プロジェクトチームは棚上げと聞い

ていたがその後の動きを含めた考えを

伺いたい。 

 

 

町 長 

 

 

 

新型肺炎コロナウイ

ルスについて 

今、世界各国で広がりをみせ、九州で

も発症事例が報告されているが、町の対

応を伺いたい。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 佐藤 成志 

（議席番号：２） 

ワイナリーの今後の

展望 

ワイナリーは来客数も増え、だんだん

とネームバリューも九州内に浸透して

きた。2 年前に一般質問をした際、ハイ

ランド・道の駅等関連して考慮するとの

回答であった。その後どのような話し合

いがなされたのか、その中で今後どの様

にワイナリーを発展させる協議がなさ

れたか伺いたい。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 白瀧 徹哉 

（議席番号：５） 

子ども達の提言活動 五ヶ瀬町教育ビジョンの集大成とし

て、昨年５月グランドビジョンを制定    

し「幼児からお年寄りまで」五ヶ瀬教育

も成熟期を迎えようとしています。Ｇ授

業を通した五ヶ瀬中学校生徒の五ヶ瀬

デザインプロジェクト発表や五ヶ瀬中

等教育学校生、卒業生からの提言は本町

の政策、課題に的を得ていると想いま

す。              

  デザインプロジェクトの狙い、町の将

来を案じ時間をかけた生徒達の提言に

今後どう応えて行かれるのか、ＧＤＰ開

催時期を含め、考えを伺いたい。 

町 長 

教育長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

５ 綾 健一 

（議席番号：３） 

10 年後の農林業経

営について 

今や人口減少に伴う対策は自治体や

企業や農林業まで及び、国全体の課題で

もある。 

企業では、人口減少の対策としてＡＩ

などの研究をし、労働者不足を補うため

大手の企業が動きだした。大型店舗など

は既に精算機など導入し軽減を図って

いる。 

こうした動きの中、農林業の労働者不

足が課題となっている。この様な中、農

林業を振興させていくには、何らかの施

策が必要と思うが、10年後に向けて町

の取り組みや対策をどのように進めて

行くのか伺いたい。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


